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Abstract (en)
The plate has an inflexible hollow metal profile (1), a bore protection plate (12) and a holder for a handle with a handle sleeve (6) from which a
handle pin (7) projects into the front (2) of the plate. The handle pin is rotationally symmetrical and has a fixing groove (38). The side of the fixing
groove facing the handle sleeve is spaced no more than 2 mm, preferably no more than 1.7 mm from the face of the handle sleeve. The fixing
groove and a fixing lock plate (29) engaging it are arranged inside the metal profile when the plate is assembled.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Schutzbeschlag für Türen mit einem biegesteifen Metallprofil, einem Bohrschutz und einer Aufnahme für einen Drücker
(8) mit einem Drückeransatz (6), aus dessen türblattseitiger Stirnseite (2) ein Drückerdorn (7) mit rotationssymmetrischem Querschnitt hervorsteht
und welcher mit einer Fixiernut (38) versehen ist, wobei die dem Drückeransatz (6) zugewandte Seite der Fixiernut (38) einen Abstand von maximal
2 mm, bevorzugt von 1,7 mm zur Stirnseite des Drückeransatzes aufweist, und wobei die Fixiernut (38) gemeinsam mit einem in diese eingreifenden
Fixierelement (29) bei montiertem Schutzbeschlag innerhalb des insbesondere als Hohlprofil (1) ausgebildeten Metallprofils angeordnet ist.
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